
                                                                                    Trecate, 23 novembre 2007

Al Sindaco del Comune di Trecate

Oggetto: interrogazione con richiesta che venga iscritta all’Ordine del Giorno del 
Consiglio Comunale del giorno 26 novembre 2007

PREMESSO:
-che la vicenda Unibios sta a cuore a tutta la cittadinanza trecatese
-che furono raccolte 1027 firme che chiedevano una rilocazione dell’azienda
-che in un Consiglio Comunale del giugno scorso, l’intero Consiglio Comunale (con 
una sola astensione) votò un documento in cui si dava mandato all’Amministrazione 
di agire, in tutti i modi a sua disposizione, per dare soluzione a questo problema
-che l’occasione propizia si presentava con l’indizione di una Conferenza dei Servizi 
(in capo alla Provincia) nella quale valutare la concessione dell’ “Autorizzazione 
Ambientale Integrata” all’azienda, senza la quale la stessa non può procedere nella 
sua attività
-che recentemente è stata concessa, attraverso un Decreto Ministeriale, una proroga 
alle ditte in attesa di AIA

i sottoscritti Consiglieri di Minoranza
interrogano il Sindaco

affinché
-chiarisca davanti al Consiglio Comunale l’attuale situazione di Unibios a seguito del 
Decreto Ministeriale recentemente emanato
-dica ai cittadini se Unibios, dopo la notifica del provvedimento provinciale, 
continuerà o meno a lavorare
-se la ditta abbia negli ultimi mesi lavorato in sicurezza
-perché il Sindaco, nonostante le ripetute sollecitazioni di cittadini e di consiglieri, 
non abbia mai organizzato un incontro pubblico o almeno una riunione 
rappresentativa di coloro che avevano firmato il documento e la mozione per 
aggiornarli costantemente sul procedere degli eventi (anche in nome di quella 
trasparenza che, almeno apparentemente, starebbe tanto a cuore dell’attuale 
Amministrazione)


